

Thema: Demokratie stärken

Zum Thema: Gesellschaft? Offen und tolerant, was sonst!



Wir leben in einer demokratischen Gesellschaft und das ist gut so! Sie bietet Menschen individuelle Freiheit und Lebenssicherheit. Sie hat sich historisch bewährt und gezeigt, dass sie sowohl Wohlstand als auch Sicherheit und Freiheit garantiert. Doch etwas hat sich verändert – auch in unserem Land. Öffentliche und mediale Diskurse werden (wieder) zunehmend von radikalen und populistischen Gruppierungen geprägt. Statt Toleranz und Offenheit wollen sie Abschottung und

Ausgrenzung. Neueste Studien zeigen sogar, dass demokratiefeindliche Haltungen und Einstellungen – auch in Hessen und Rheinland-Pfalz – nicht allein Probleme der extremen Ränder, sondern in der Mitte der Gesellschaft angekommen sind. Die Gründe hierfür sind vielfältig und müssen politisch bearbeitet werden. Klar ist jedoch auch: Die Verantwortung für eine offene und demokratische Gesellschaft lässt sich nicht delegieren. Jede und jeder ist hier gefordert! Ihr Christian Schwindt

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

04-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 43, September 2017